

Exposition d'art canadien à Sao Paulo

Les oeuvres de l'artiste Betty Goodwin seront exposées à la Biennale de Sao Paulo qui se déroulera du 14 octobre au 19 décembre 1989.

France Morin a été nommée commissaire canadien à cette Biennale. Mme Morin est la lauréate d'un récent concours de conservateurs nationaux organisé par le ministère des Affaires extérieures, en collaboration avec la Galerie nationale du Canada et le Conseil des arts du Canada. Mme Morin, en association avec la Galerie nationale du Canada, organisera la représentation canadienne à Sao Paulo.



Accord de coopération dans le domaine de l'environnement signé avec Sao Paulo

Entre le 8 et le 20 février 1989, la très honorable Jeanne Sauvé, Gouverneur général du Canada a fait une visite d'État en Uruguay et au Brésil. Elle a signé un Accord de coopération dans le domaine de l'environnement avec l'État de Sao Paulo, qui a pour objet de faciliter la

coopération technique entre le Canada et le Brésil sur ce plan. Cet accord établira les paramètres d'une collaboration entre les deux parties dans des domaines tels que la pollution de l'eau et de l'air, les substances chimiques toxiques et les méthodes de formation et de recherche. Les entretiens qu'a eus Mme Sauvé ont essentiellement porté sur le rôle du Canada et de l'Amérique du Sud dans le développement politique, économique et social du continent et sur les difficiles épreuves qu'ils auront à affronter sur ce plan.

